

LA PATRIA

ACLARACIÓN DE CONCEPTOS



VALIDA PARA CUALQUIER PAÍS

El término Patria y sus palabras derivadas (Patriota, Patriotismo) han sufrido por mucho tiempo la constante distorsión de su significado y valor por parte del esclavismo mundial en la mente de todos los pueblos. Esa tarea pérfida ha dado como resultado que un gran porcentaje de la población asocie estas palabras con un "concepto obsoleto de la sociedad", o con las tiranías militares que ellos mismos han impuesto en ocasiones, o con aquellas que siendo denostadas por ellos, les han parado su malévolo hacer.

Se culpa a los Patriotas de ser los causantes de las guerras, cuando éstas son promovidas por los esclavistas, no por los Patriotas. No hay quien respete más cualquier Patria, que un Patriota de verdad, del mismo modo que no hay quien respete mejor tu casa, que el que cuida, valora y respeta la suya.

Patriotismo NO es una "ideología" y no se debe confundir con Nacionalismo, aunque esta palabra ha sido también denostada y adulterada conceptualmente por los mismos criminales y con los mismos objetivos. Patriotismo es un conjunto de valores y de los más altos que puede tenerse. La Patria es la Casa de un Pueblo, pero no sólo su territorio, sino todas aquellas características que hacen de ese Pueblo un todo coherente, incluso cuando puedan incluirse en él una inmensa variedad racial, religiosa, idiomática, cultural, etc.

Una comparación didáctica: Digamos que tu casa es tu "Patria Chica", donde habitas tú, tus padres, o tu pareja, tus hijos, pudiendo ser habitada incluso por otros familiares y amigos. Si en esa Patria entrase cualquier otra persona que no está dispuesta a defender el bien común y la armonía en tu casa; si entra cualquiera a robar o a hacer cualquier aberración contigo y con lo demás habitantes de tu casa... ¿Serías un tirano si intentas defenderte, defender tu casa y a todos sus habitantes?

Los ingenieros sociales al servicio del esclavismo han pergeñado y llevado a cabo infinidad de planes para que los Pueblos no puedan defenderse, para que no se pongan de acuerdo. polarizados en "partidos políticos" e ideologías, induciendo la venenosa "dialéctica" y la "erítica" en vez de la Heurística, que permite hallar o diseñar las soluciones mejores a cualquier problema individual y/o colectivo. Entre esas artimañas se ha elaborado la idea de que no deberían existir las fronteras. Esto es igual a decir "no tengas muros en tu casa, son injustos"... Pero si quitas los muros de tu casa, no tendrás casa. Si quitas las fronteras no podrás controlar quién entra y quién sale, por lo tanto no podrás controlar a los esclavistas cuando roban niños de un país para venderlos a las mafias internacionales. No podría controlarse el tráfico de drogas, no podría organizarse de modo coherente la sociedad. Si eso ocurriese con tu casa, cualquiera entraría a llevarse lo que quisiese... Desde los enseres que tanto te ha costado ganar, hasta tus hijos. Siempre han existido las fronteras y en una sociedad mundial libre de esclavismo no serían ningún obstáculo para el hacer normal. Pero siempre han sido un problema para las mafias y sobre todo, para los esclavistas. Por eso quieren que dejen de existir, en su plan de globalización con un gobierno mundial único. ¿Y quiénes serían esos gobernantes mundiales? ¿Crees que los elegiríamos los ciudadanos?

Uno de los grandes planes de esos criminales de lesa humanidad, es el Plan Calergi, que consiste en varias partes destructivas para cualquier Nación. Hay asuntos antropológicos que dejamos para otra ocasión pero en lo político, lo principal es insertar en un país cualquiera, la peor gente de otros países, con lo que se consigue que los inadaptados sociales produzcan

toda clase de desórdenes y problemas. En principio, sirven de pretexto para armar mejor a sus cuerpos de seguridad; luego, estos cuerpos estarían integrados justamente, por esos extranjeros que no tendrían reparo alguno en reprimir a un pueblo que no es el suyo. Se saca de las calles o de las cárceles de un país a los peores sujetos, que luego se insertan en otro para generar conflictos raciales, religiosos y de idiosincrasia. En algunos casos, se les prepara militarmente para actuar como se les ordene más adelante, es decir, se insertan ejércitos mercenarios con apariencia de meros inmigrantes.

Lamentablemente, participan en esto los gobernantes de 194 países, que son en realidad, miembros de **corporaciones comerciales con fines de lucro**, inscritas en la Security and Exchange Commission de USA, es decir que estos "gobiernos" apátridas juegan en las bolsas de valores contigo como capital activo o pasivo según tus condiciones laborales. Y para la mayoría de quienes lean o escuchen esto, se trata de algo completamente nuevo, aunque esta práctica esclavista lleva ya más de un siglo en ejecución. Quedan fuera de este asunto de fraudes gubernamentales las cinco Naciones auténticas, presentadas por la mediática esclavista como "países gamberros", cuyos gobiernos, nos gusten o no sus regímenes, son legítimos. Rusia, China, Irán, Siria y Corea del Norte. No están jugando en bolsa con su Pueblo como capital, no son corporaciones privadas aunque haya en ellas empresas y corporaciones, y tengan que interactuar comercialmente con el resto del mundo.

Por otra parte se ha generado una gran corriente redentorista y falsa, llamada Quanon, de supuestos Patriotas que están actuando para rescatar miles de niños de los túneles y búnkeres secretos de la sinarquía globalista, o que están apresando a los empleados mayores del esclavismo mundial. Todo o casi todo eso es FALSO. Se hace para que los Pueblos no hagan nada, no se organicen ni se defiendan. Existen Patriotas, sí, pero los Pueblos no pueden ni deben quedarse esperando que ellos actúen. **Los Patriotas debemos ser todos nosotros.** Debemos formar las Asambleas Nacionales, luego las de jurisdicciones menores, para que finalmente sean las Asambleas Locales, esas más pequeñas, de barrios, pedanías o aldeas, la que determinen todas las leyes y el hacer en la Patria. De ese modo, la cabeza del Estado, es decir la Asamblea Nacional no es un "grupo de poder estatal", sino la gestora de las órdenes que emanan del Pueblo. Esa es la forma de la Política Natural en que la Patria queda protegida por todo el Pueblo, incluidos los uniformados, que forman parte en las Asambleas y que no pueden ni deben ser extranjeros, y no necesariamente por un grupo de militares salvadores.

Para cerrar el concepto de Patria, unas preguntas: ¿Dejarías entrar en tu casa a cualquiera que venga de cualquier parte, en especial si se trata de los peores, con antecedentes penales en otros países?

¿Prefieres empezar a gobernar en un Sistema Asambleario Patriota, donde se genera un Bien Común con Preeminencia, para Defender y Proteger el Bien Individual, de la misma forma que se hace en una casa bien llevada, o nos olvidamos de la Patria y de su acervo histórico, cultural y espiritual, para dejar que el esclavismo mundial se salga con sus planes?

S.A.N.E. Soberana Asamblea Nacional de España, Abril de 2024